



№: Out-L-CPCK-2330-2020

№: Out-L-CPCK-2330-2020

Дата: 07.09.2020

Date: 07.09.2020

Участникам тендера № 0115-PROC-2020

Participants of the tender № 0115-PROC-2020

Тема: Об изменении закупки и продлении срока подачи тендерных предложений

Subject: Purchase Change and extension of commercial offers provision date

Уважаемые участники тендера!

Dear tender participants,

Настоящим информируем о размещении на сайте обновленного перечня материалов (Приложение №2 к тендерной документации) по тендеру № 0115-PROC-2020 (удалена поз. PID 56920159). Просим учесть при подготовке Тендерных предложений.

Please be advised that the updated materials list (Exhibit # 2 to Tender Package; excluded PID 56920159), pertaining to Tender No.0115-PROC-2020 have been uploaded on the web-site. Please consider while developing your Bids.

Дополнительно уведомляем о продлении срока подачи коммерческих предложений по тендеру №0115-PROC-2020 "Поставка запчастей к насосам и материалов для эксплуатации для КТК-К" до 18.09.2020г. 18:00 мск.

Please, be informed that commercial offers provision term of Tender No.0115-PROC-2020 "Supply spare parts to pumps and consumables for operation for CPC-K" has been extended till 18.09.2020y. 6:00 p.m. (MSK).

Д. В. Рыжик / D. Ryzhik

Менеджер по закупкам / Procurement Manager